
Pièces 5 Pièces

Superficie 174 m²

Référence V1489SJ

Prix 1 380 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Occupant  l'entier  dernier  étage  d'une  résidence  à  taille  humaine  parfaitement

entretenue, exposé Sud/Ouest et entièrement climatisé, superbe appartement/villa

sur le toit de 174,13 m2 Carrez, desservi directement par un ascenseur, offrant une

vaste terrasse circulaire avec une très belle vue panoramique sur la mer, une partie

de  la  ville  et  les  collines.Il  est  composé  d'une  d'entrée,  séjour  avec  plafond

cathédral ouvrant sur la terrasse, une cuisine aménagée et entièrement équipée, un

espace  salle  à  manger,  une  chambre  de  maître  avec  dressing,  salle  d'eau  et

toilettes, un dégagement vers deux ...

Located  on  the  last  floor  of  an  excellently  maintained  human  size  residence,

south/west  facing  and  fully  air-conditioned,  superb  roof  top  apartment/villa  of

174,13 sqm, served directly by a lift, offering a large circular terrace with a beautiful

panoramic view of the sea, the city and the surrounding hills.Entrance hall with lift,

living room with cathedral ceiling opening onto the terrace, a fully equipped kitchen,

a  dining  area,  a  master  bedroom  with  dressing  room,  shower  room  and  toilet,  a

hallway leading to two others bedrooms with shower room and toilet, a windowless

huge room with ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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